
 

 

Comité des Œuvres Sociales                 Avril 2025 

………… du Comminges………………………………………………………………… 

 

Compte-rendu de la réunion du Conseil d’Administration  
du 03 avril 2025 

 
 
Présents : Jean-Marc MARTINEZ, Richard FERAUT, Fabienne DENAX, Emeric SOUVILLE,  
Christelle LATOUR, Carole BOYER, Caroline CHIALVA, Marie SOUBIRA, Clara SARREMEJANE, 
Pascale PUJO, Maya HAOA, Karine DEVIOT, Chrystel BRIDET, Eric DESPLAN, Laura DUTEIL, 
Laurence MONGE, Jonathan PETITDIDIER, Sandrine RAUX, Séverine THEURIER. 
 
 
1°) Objectifs 2025 : 
 

 SORTIES ET VOYAGES : 
 
 L'organisation de voyages ou des sorties à la journée est évoquée, suite au sondage 
effectué auprès des adhérents pour offrir des prestations supplémentaires dans ces domaines.  
 
 Les membres du CA sont sollicités pour réfléchir à des sorties et voyages à proposer, ainsi 
qu'à  des prestataires qui pourraient effectuer ces sorties.  
 
 Une augmentation des tarifs concernant les séjours et voyages est déjà évoquée par les 
prestataires contactés. 
 
 Un bilan des prestations proposées ou effectuées par le passé est discuté concernant 
leurs fréquentations et les retours de ces sorties.  
 
Une proposition est faite dans un premier temps de relancer des « petites sorties » pour évaluer la 
fréquentation et l'engouement rencontrés.   
 
Toutes les propositions seront évoquées, débattues et mises au vote lors d'un prochain CA. 
  
 

 TRANSPORTS POUR LE SKI : 
 
 La prestation a déjà été effectuée en bus par le passé et abandonnée suite à une 
diminution de fréquentation et un usage plus important du covoiturage. 
 
 La réflexion est engagée pour l'année à venir concernant la mise en place d'un bus pour le 
ski. 
  
 Une étude tarifaire est en cours mais une très forte augmentation du prix est déjà évoquée 
par les prestataires.  
 
 La création d'un sondage est proposée auprès des adhérents ayant participé aux sorties 
ski pour connaître leur positionnement sur la mise en place d'un bus.  
 
 
 
 
 



 

 

 

 LES HUITRES POUR LES FETES 
 
 La distribution des huîtres avait été arrêtée pour des raisons organisationnelles et des 
tarifs qui n'étaient plus concurrentiels.  
 
 Un nouveau prestataire est évoqué pour réinstaurer la vente d’huîtres en vente directe par 
le producteur au COS.  
 
 Lors du prochain CA une offre tarifaire sera proposée et le sujet débattu et mis au vote.  
 
 

 LA VENTE DE PARFUMS : 
 
 Questionnement sur l'arrêt de la vente de parfums qui avait lieu 4 fois par an. Les 
complications logistiques et les mouvements permanents de prix sont les causes à l'arrêt de cette 
prestation.  
 
 Il est proposé de remettre en place la prestation une seule fois par an.  
 
 Il est aussi proposé de faire la vente en direct depuis le site du COS par un prestataire 
partenaire avec un avantage adhérents.  
 
 Dans ce cadre là, plusieurs prestataires seront démarchés pour trouver la meilleure offre 
pour les adhérents 
 
 

 LES DATES DES NOELS « ENFANTS » ET « ADULTES » 2025 : 
  
 La recherche des prestations et prestataires possibles est lancée concernant ces 
prestations.  
 
 Le retour du sondage est étudié pour améliorer l'offre proposée.  
 
 Les premières propositions sont les suivantes : 
 

 Enfants : Renouveler la sortie de type Up'to play est proposé car les retours 
concernant la prestation sont positifs. Une étude tarifaire est à l'étude 

 
 

 Adultes : Une prestation spectacle et repas est évoquée, des prestataires 
vont être consultés pour les prix.  

 
 
Les dates prévues pour les noëls « enfants » et « adultes » :  
 
 

 Enfants :  Mercredi 10 décembre 2025 
 

 Adultes :  Date à déterminer 
 
 

Les dates sont votées à l’unanimité  
  
 



 

 

2°)  Questions diverses 
 
  
 - CARTES ILLICADO POUR REMPLACER LES BONS NOEL : 
 
 Un devis est présenté, en maintenant la même prestation aux adhérents. 
 
 
La mise en place des cartes illicado est soumise au vote. 
 
 

voté à la majorité 
 
 
Pour rappel les valeurs des bons noël sont les suivantes :  
 
 Noël adultes : 150€ 
 Noël enfants : 60€ 
 
 
 
 - MEMBRES DU CA DU COS : 
 
 Suite  à la démission de Sandrine GARRIGUES, la candidature de Corinne LOZE est 
soumise au vote.  
 

voté à la majorité 
 
 
 - CHEQUES VACANCES : 
 
 Les chèques vacances vont être commandés par le COS à partir du 14 avril 2025. 
 
 L'organisation et les dates de distribution sont discutées.  
 
 La semaine de distribution est fixée du 12 au 16 mai, une information sera faite aux 
adhérents concernant les dates en fonction des secteurs.  
 
 
 - CARTES CINEMA : 
 
 Le coupon d'échange distribué par le COS sera désormais valable aux cinémas de SAINT-
GAUDENS, et LUCHON. 
 
Cependant une fois la carte d’abonnement rechargée, elle pourra être utilisée sur les 3 cinémas 
(cinéma le Régent à Saint-Gaudens, cinéma le Rex à Luchon et cinéma le Grand Rio à 
Lannemezan). 
 
 
  
 
 
       - MODALITE DES DEPENSES  (remarque du commissaire au compte) : 
 



 

 

 Sur conseil du commissaire aux comptes, création d'un groupe d'échange numérique entre 
le président, la trésorière, sa suppléante et le secrétariat du COS pour l'ordonnancement des 
dépenses et la validation à distance de factures à payer avec la mise en œuvre d'un tampon de 
signature.  

voté à la majorité 
 
 

 NETTOYAGE DES GOBELETS REUTILISABLES APRES UNE RECEPTION 
 
 Le COS avait acquis des gobelets réutilisables pour les réceptions qu'il organise. Ces 
gobelets étaient tous nettoyés à la main après chaque événement.  
 
 Le COS demandera par courrier à pouvoir utiliser le lave-vaisselle du théâtre de SAINT-
GAUDENS pour effectuer le lavage des gobelets plastiques à l'issue des manifestations.  


